

+++ Solidarität mit der Union des Étudiants Juif de France+++

Am gestrigen Mittwoch, nur wenige Stunden vor der Massendemonstration gegen Antisemitismus in Gedenken an die ermordete Shoah-Überlebende Mireille Knoll, wurden die Räumlichkeiten des jüdischen Studierendenverbandes an der Sorbonne Universität in Paris (<https://www.facebook.com/UEJFparis1/>) verwüstet und mit antisemitischen Parolen beschmiert.

Wir, vom Referat gegen Antisemitismus der Universität Freiburg, verurteilen diesen Vorfall und bekunden der Union des Étudiants Juif de France unsere vollste Solidarität. Dieser, unter dem Deckmantel der Israelkritik ausgeführte, antisemitische Anschlag ist für sich alleinstehend schon abscheulich, erreicht durch die zeitliche Nähe zum niederträchtigen Mord an einer Shoah-Überlebenden jedoch ein neues Maß an Widerwärtigkeit innerhalb des geradezu galoppierenden Antisemitismus in Frankreich. Wir hoffen, dass die Täter*innen schnellstmöglich ausfindig gemacht und zur Verantwortung gezogen werden.

+++ Solidarité avec l'union des Étudiants Juifs de France+++

Hier, mercredi 28 mars, quelques heures seulement avant la manifestation contre l'antisémitisme et en hommage à la survivante de la Shoah assassinée Mireille Knoll, les locaux de l'UEJF à la Sorbonne à Paris (<https://www.facebook.com/UEJFparis1/>) ont été vandalisés et barbouillés avec des paroles antisémites.

De la part de l'association contre l'antisémitisme de l'université de Fribourg, nous condamnons cet incident et déclarons notre pleine solidarité avec l'UEF. Rien que par lui-même, cet attentat antisémite, perpétré sous prétexte de critiquer la politique du gouvernement israélien, est hideux. Mais sa perpétration si proche dans le temps de l'assassinat abjecte d'une survivante de la Shoah, il atteint un nouveau degré d'abomination dans le contexte de l'antisémitisme croissant en France. Nous espérons que les auteur(e)s de ces actes seront identifiés et remises en cause le plus rapidement possible.

